

Invitan a participar de feria artesanal y agropecuaria

La Dirección General de Recursos Humanos a través de la Dirección de Bienestar de Personal de la Corte Suprema de Justicia, invitan a la feria de trabajos artesanales y agropecuarios los próximos días 27 y 28 de julio en el marco de las actividades relacionadas a eventos culturales.

Con el apoyo de la Coordinación General de Justicia Penitenciaria, además de la magistrada abog. Sandra Silveira, coordinadora de jueces de Ejecución Penal de Sentencias y la Dirección de Seguridad de Asuntos Internos, se tiene como fin abrir nuevas oportunidades a las personas privadas de su libertad que corresponden a la UPIE (Unidad Penitenciaria Industrial), Granja Ko'e Pyahu y Penitenciaría Nacional del Buen Pastor.

La actividad tendrá lugar en la Plaza de la Justicia de Asunción los días 27 y 28 de julio a partir de las 07:00 hasta las 13:00.

En la exposición se podrán encontrar cuadros, termos forrados, tejidos, almohadas, artesanías en maderas, artesanías en cuero, diferentes tipos de manualidades, así como también plantas cultivadas en la granja. En la misma, familiares y funcionarios judiciales también tendrán la oportunidad de exponer sus trabajos.

